

CLUBES

El expresidente del Valencia sigue los pasos de la familia Cruyff y compra un club de Ibiza

Palco23

10 ago 2015 - 11:32

Amadeo Salvo dijo abandonar la primera línea ejecutiva del Valencia CF por motivos profesionales y personales. Sin embargo, el expresidente ché no quiere desvincularse totalmente del mundo del fútbol y ha decidido relanzar la UD Ibiza, un equipo desaparecido en 2010 acuciado por las deudas. Se desconoce la inversión inicial que realizará, pero todo apunta a que irá acompañado del patrocinio de Power Electronics, la compañía familiar que dirige.

No es la primera vez que un hombre de la élite del fútbol decide recalar en las Islas Pitiusas. Como ya adelantó *Palco23*, la familia Cruyff es desde hace unos meses copropietaria del Ibiza CF (antiguo Ciudad de Ibiza), un club de Regional al que también aspiran a ascender a Tercera División esta temporada tras quedarse a las puertas del ascenso.

Se da la circunstancia de que ambos equipos compartirán hogar, el estadio municipal de Can Misses, por lo que está por ver qué sucederá a futuro si ambas entidades cumplen con sus previsiones. Por ahora, los Cruyff parecen haber tomado cierta ventaja a la hora de atraer el aficionado local, con el lanzamiento de una línea de ropa deportiva y de paseo exclusiva a través de Cruyff Classics, la firma de moda del exfutbolista holandés.

"La isla es sinónimo de un estilo de vida lujoso en el que todo gira en torno a la satisfacción. Por ello, el hogar de lujo del Ibiza CF es el lugar donde los jugadores profesionales de fútbol y los aficionados se reunirán", confían los promotores de este proyecto deportivo, entre los que también figura Ibon Begoña, exfutbolista que coincidió en el Alavés con Jordi Cruyff, y Ferenc Van der Vlies, consejero delegado de Cruyff Classics.

Se desconoce si junto a Salvo desembarca algún otro empresario, o no. "Vamos a armar un equipo y no queremos invadir ni molestar a nadie. Venimos a sumar y si puede ser a unir", declaró Salvo al *Diario de Ibiza*. Según sus planes, el club apostará

por la cantera y tiene asumido que aún deberán seguir dos temporadas en Regional antes de buscar el ascenso a Tercera División.

En opinión del hombre que reflató al Valencia CF, "Ibiza es una de las marcas potentes del mundo. Imagínese el equipo del Ibiza en Primera División comparado con lo que es, por ejemplo, Villarreal. ¿Invertir aquí? Es lo que hemos decidido y será bueno para todos. Power Electronics invierte y colabora con muchos clubes de Valencia, pero ahora hemos decidido dar un paso diferente e invertir en la isla los próximos diez o doce años. No es nada nuevo porque la empresa lleva muchos años ligada al deporte y ahora ha decidido invertir en la isla los próximos 10 o 12 años".